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1 Esta manhã eu gostaria de fazer algo um pouco diferente ao ver que esta é a manhã de Natal. Eu 
gostaria de trazer uma mensagem de Natal, e atá-la ao nosso estudo sobre a Doutrina de Cristo, e olhar 
para o significado desse dia há 2000 anos atrás, quando o Filho primogênito de Deus veio a este mundo. 
 

2 Vemos a história contada para nós no primeiro capítulo do livro de Lucas. E enquanto lemos essa 
história, eu quero que você perceba quantas pessoas foram cheias do Espírito Santo antes mesmo do dia 
do pentecostes, cerca de 33 anos mais tarde. E eu quero que você observe as ações desses crentes, a 
respeito de como eles agiram quando cheios do Espírito Santo. 

 

3 Lucas 1:1-34 Tendo, pois, muitos empreendido pôr em ordem a narração dos fatos que entre nós 
se cumpriram, segundo nos transmitiram os mesmos que os presenciaram desde o princípio, e foram 
ministros da Palavra, pareceu-me também a mim conveniente descrevê-los a ti, ó excelente Teófilo, por 
sua ordem, havendo-me já informado minuciosamente de tudo desde o princípio; para que conheças a 
certeza das coisas de que já estás informado. Existiu, no tempo de Herodes, rei da Judéia, um sacerdote 
chamado Zacarias, da ordem de Abias, e cuja mulher era das filhas de Arão; e o seu nome era Isabel. E 
eram ambos justos perante Deus, andando sem repreensão em todos os mandamentos e preceitos do 
Senhor. E não tinham filhos, porque Isabel era estéril, e ambos eram avançados em idade. E aconteceu 
que, exercendo ele o sacerdócio diante de Deus, na ordem da sua turma, segundo o costume sacerdotal, 
coube-lhe em sorte entrar no templo do Senhor para oferecer o incenso. E toda a multidão do povo 
estava fora, orando, à hora do incenso. E um anjo do Senhor lhe apareceu, posto em pé, à direita do 
altar do incenso. E Zacarias, vendo-o, turbou-se, e caiu temor sobre ele. Mas o anjo lhe disse: Zacarias, 
não temas, porque a tua oração foi ouvida, e Isabel, tua mulher, dará à luz um filho, e lhe porás o nome 
de João. E terás prazer e alegria, e muitos se alegrarão no seu nascimento, porque será grande diante do 
Senhor, e não beberá vinho, nem bebida forte, e será cheio do Espírito Santo, já desde o ventre de sua 
mãe. E converterá muitos dos filhos de Israel ao Senhor seu Deus, e irá adiante Dele no espírito e virtude 
de Elias, para converter os corações dos pais aos filhos, e os rebeldes à prudência dos justos, com o fim 
de preparar ao Senhor um povo bem disposto. Disse então Zacarias ao anjo: Como saberei isto? Pois eu 
já sou velho, e minha mulher avançada em idade. E, respondendo o anjo, disse-lhe: Eu sou Gabriel, que 
assisto diante de Deus, e fui enviado a falar-te e dar-te estas alegres novas. E eis que ficarás mudo, e não 
poderás falar até ao dia em que estas coisas aconteçam; porquanto não creste nas minhas palavras, que 
a seu tempo se hão de cumprir. E o povo estava esperando a Zacarias, e maravilhava-se de que tanto se 
demorasse no templo. E, saindo ele, não lhes podia falar; e entenderam que tinha tido uma visão no 
templo. E falava por acenos, e ficou mudo. E sucedeu que, terminados os dias de seu ministério, voltou 
para sua casa. E, depois daqueles dias, Isabel, sua mulher, concebeu, e por cinco meses se ocultou, 
dizendo: assim me fez o Senhor, nos dias em que atentou em mim, para destruir o meu opróbrio entre os 
homens. E, no sexto mês, foi o anjo Gabriel enviado por Deus a uma cidade da Galiléia, chamada 
Nazaré, a uma virgem desposada com um homem, cujo nome era José, da casa de Davi; e o nome da 
virgem era Maria. E, entrando o anjo aonde ela estava, disse: Salve, agraciada; o Senhor é contigo; 
bendita és tu entre as mulheres. E, vendo-o ela, turbou-se muito com aquelas palavras, e considerava que 
saudação seria esta. Disse-lhe, então, o anjo: Maria, não temas, porque achaste graça diante de Deus. E 
eis que em teu ventre conceberás e darás à luz um filho, e pôr-lhe-ás o nome de Jesus. Este será grande, 
e será chamado filho do Altíssimo; e o Senhor Deus lhe dará o trono de Davi, Seu pai; e reinará 
eternamente na casa de Jacó, e o Seu reino não terá fim. E disse Maria ao anjo: Como se fará isto, visto 
que não conheço homem algum? 
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4 Agora, aqui eu gostaria de parar para comparar o que Zacarias disse com o que Maria falou, e 
ainda foi dito que para um deles sua pergunta foi feita na incredulidade, enquanto que o outro foi dito 
com convicção em seu coração. Ele disse: “Como terei certeza disso? Pois eu sou velho, e minha mulher 
avançada em idade”. E ela disse: “Como se fará isto, visto que não conheço homem algum?”. 

 

5 Agora, ambos fizeram declarações quase que idênticas e ambos tinham questões legítimas, mas foi 
dito que a pergunta de um foi feita na incredulidade e a outra foi confirmada em crença. 

 

6 O que fez a diferença neste julgamento? Creio que foi na forma como eles expressaram suas 
perguntas. Eu já lhe disse antes, que um eco significa dizer a mesma coisa da mesma maneira. Não apenas 
a mesma coisa, mas dizê-lo com a mesma inflexão, e da mesma maneira e tom. 

 

7 Pode-se dizer “Jesus Cristo é o Filho de Deus!”, e do jeito que você o diz com um ponto de 
exclamação atrás disso mostra que você realmente quer dizer isso em seu coração, ou você poderia dizer 
as mesmas palavras com um ponto de interrogação no final: “Jesus Cristo é o Filho de Deus?”, e isso 
mostra que você não acredita de modo algum. 

 

8 E assim, eu acredito que o tom e atitude mostraram ceticismo por parte de Zacarias, embora ele 
fosse um verdadeiro crente, mas a sua atitude não estava correta, e vemos a mesma coisa hoje. 

 

9 O irmão Branham disse que poderíamos ter a nossa doutrina certa, mas se o nosso coração não 
estiver bem com ela, então seria melhor ter a doutrina errada e um coração certo. Deixe-me ler para você 
a citação para que você não vá embora me citando erroneamente sobre este assunto. 

 

10 Entrando no Espírito (28/04/1961) § 47 Eu não me importo se o homem estiver errado. Se ele 
estiver errado e sincero no seu coração e você estiver certo em sua fé e estiver errado ao agir da maneira 
que você está agindo, eu preferiria estar no lugar dele do que no seu. Isso mesmo. Eu preferiria estar 
errado na minha doutrina e certo em meu coração. Deus irá considerar mais isso. Então, se um homem 
está errado, e daí? Ajude-o. Ele precisa de ajuda. Ame-o. Se você não pode amar o seu inimigo da 
mesma forma como você ama aqueles que te amam, você não é melhor do que os publicanos. Isso mesmo. 
Isso é o que a Igreja tem falhado em obter. Eu espero que você obtenha isso esta noite. Eu espero que 
você entenda sobre o que eu estou falando. 

 

11 É isso mesmo, e não pense que isso seja apenas alguma norma obscura citada pelo irmão 
Branham. Ele disse: “Eu preferiria estar no lugar dele do que no seu”. E essa frase vai direto a outra de 
seu sermão A Maneira Para Ter Comunhão (09/10/1955) § 18, onde ele disse: Eu preferiria ter uma 
igreja... Ouça, só um momento. Eu preferiria ter uma igreja que não soubesse nada sobre qualquer dom 
espiritual, e estar simplesmente tão apaixonada um pelo outro e com Cristo; eu preferiria ter isso do que 
todos os dons espirituais operando na igreja. Agora, isto pode parecer difícil em um grupo pentecostal, 
mas eu prefiro ter isso. Onde há dons, eles falharão. Onde há dons, eles trarão confusão. Onde houver 
dons, eles podem ser questionados. Mas onde há o amor, é perfeito. Isso mesmo. E se você tivesse o amor 
perfeito você teria dons perfeitos. Isso mesmo. Então trabalhe primeiro com amor. Isso produz comunhão 
e comunhão produz dons. Agora, a razão... Por que é que as pessoas talvez gostem de coisas diferentes, 
como a comunhão?É porque, em primeiro lugar, o homem foi feito para a comunhão. Agora, basta 
pensar hoje... Por mais que eu passe tanto tempo caçando e pescando por aí afora, ainda assim meu 
coração está com mais fome para chegar ao topo da montanha e falar com Deus do que qualquer coisa 
que eu saiba. Veja, eu quero ficar sozinho; quero saber que não há ninguém a cem milhas de mim. E eu 
amo as pessoas, mas a única maneira que eu posso ministrar às pessoas é em primeiro lugar receber a 
mensagem de Deus. 
 

12 Agora ouça amigos, este é o Natal, e a mensagem de Natal é João 3:16 certo? “ Porque Deus amou 
o mundo que deu o Seu Filho unigênito”. 

 

13 Em seu sermão Os Dons de Deus Sempre Encontram os Seus Lugares (22/12/1963) § 79 o 
irmão Branham disse: Agora, se você inclinar a cabeça mais uma vez, quero desejar a cada um de vocês 
um Feliz Natal. Possa o grande Presente de Natal, o primeiro e o único e o original e o único que existe, 
Jesus Cristo, estar de novo em seus corações esta noite. Possa o Espírito Santo vir até você trazendo o 
ministério dos dons e coisas de Deus, um dom que te faça viver uma vida melhor. É o que eu quero. Eu 
preferiria ter a vida de Cristo em mim e viver amável e vitorioso, do que ter todos os dons de cura, de 
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profecia, e todos os outros dons; simplesmente dê-me isto Jesus. Deixe-me viver a Vida. A Vida que 
quero viver. Quero viver de tal modo que os outros saberão. Este é o meu desejo para o Natal, e eu oro 
para que seja o desejo de vocês. E eu oro para que Deus nos dê o Seu desejo. 

 

14 Então nós estamos olhando para a vida do Espírito Santo na Igreja esta manhã, porque sabemos 
que o Espírito Santo é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Deus não muda, e se a Vida Dele vive em um 
vaso de uma certa maneira, ela deve viver em outros vasos da mesma maneira. Pois o Deus Vida é o Deus 
Vida. E como o irmão Vayle sempre me ensinou: “Tire os seus olhos do vaso e concentre-se em Deus, 
que está usando esse vaso”. E é isso que nós estamos fazendo aqui esta manhã, olhar para os diferentes 
vasos nos quais o Espírito Santo de Deus residiu. 

 

15 Agora, voltando à nossa mensagem de Natal, vamos tomar os versículos 35-80: E, respondendo o 
anjo, disse-lhe: Descerá sobre ti o Espírito Santo, e a virtude do Altíssimo te cobrirá com a Sua sombra; 
por isso também o Santo, que de ti há de nascer, será chamado Filho de Deus. E eis que também Isabel, 
tua prima, concebeu um filho em sua velhice; e é este o sexto mês para aquela que era chamada estéril; 
porque para Deus nada é impossível. Disse então Maria: Eis aqui a serva do Senhor; cumpra-se em mim 
segundo a tua palavra. E o anjo ausentou-se dela. E, naqueles dias, levantando-se Maria, foi apressada 
às montanhas, a uma cidade de Judá, e entrou em casa de Zacarias, e saudou a Isabel. E aconteceu que, 
ao ouvir Isabel a saudação de Maria, a criancinha saltou no seu ventre; e Isabel foi cheia do Espírito 
Santo. E exclamou com grande voz, e disse: Bendita és tu entre as mulheres, e bendito o fruto do teu 
ventre. E de onde me provém isto a mim, que venha visitar-me a mãe do meu Senhor? Pois eis que, ao 
chegar aos meus ouvidos a voz da tua saudação, a criancinha saltou de alegria no meu ventre. Bem-
aventurada a que creu, pois hão de cumprir-se as coisas que da parte do Senhor lhe foram ditas. Disse 
então Maria: A minha alma engrandece ao Senhor, e o meu espírito se alegra em Deus meu Salvador; 
porque atentou na baixeza de sua serva; Pois eis que desde agora todas as gerações me chamarão bem-
aventurada, porque me fez grandes coisas o Poderoso; E santo é seu nome. E a sua misericórdia é de 
geração em geração Sobre os que o temem. Com o seu braço agiu valorosamente; Dissipou os soberbos 
no pensamento de seus corações. Depôs dos tronos os poderosos, E elevou os humildes. Encheu de bens 
os famintos, E despediu vazios os ricos. Auxiliou a Israel seu servo, Recordando-se da sua misericórdia; 
como falou a nossos pais, para com Abraão e a sua posteridade, para sempre. E Maria ficou com ela 
quase três meses, e depois voltou para sua casa.  E completou-se para Isabel o tempo de dar à luz, e teve 
um filho. E os seus vizinhos e parentes ouviram que tinha Deus usado para com ela de grande 
misericórdia, e alegraram-se com ela. E aconteceu que, ao oitavo dia, vieram circuncidar o menino, e lhe 
chamavam Zacarias, o nome de seu pai. E, respondendo sua mãe, disse: Não, porém será chamado João. 
E disseram-lhe: Ninguém há na tua parentela que se chame por este nome. E perguntaram por acenos ao 
pai como queria que lhe chamassem. E, pedindo ele uma tabuinha de escrever, escreveu, dizendo: O seu 
nome é João. E todos se maravilharam. E logo a boca se lhe abriu, e a língua se lhe soltou; e falava, 
louvando a Deus. E veio temor sobre todos os seus vizinhos, e em todas as montanhas da Judéia foram 
divulgadas todas estas coisas. E todos os que as ouviam as conservavam em seus corações, dizendo: 
Quem será, pois, este menino? E a mão do Senhor estava com ele. E Zacarias, seu pai, foi cheio do 
Espírito Santo, e profetizou, dizendo: Bendito o Senhor Deus de Israel, porque visitou e remiu o Seu 
povo, e nos levantou uma salvação poderosa na casa de Davi Seu servo. Como falou pela boca dos Seus 
santos profetas, desde o princípio do mundo; para nos livrar dos nossos inimigos e da mão de todos os 
que nos odeiam; para manifestar misericórdia a nossos pais, e lembrar-Se da sua santa aliança, e do 
juramento que jurou a Abraão nosso pai, de conceder-nos que, libertados da mão de nossos inimigos, o 
serviríamos sem temor, em santidade e justiça perante Ele, todos os dias da nossa vida. E tu, ó menino, 
serás chamado profeta do Altíssimo, porque hás de ir ante a face do Senhor, a preparar os Seus 
caminhos; para dar ao Seu povo conhecimento da salvação, na remissão dos seus pecados; pelas 
entranhas da misericórdia do nosso Deus, com que o oriente do alto nos visitou; para iluminar aos que 
estão assentados em trevas e na sombra da morte; a fim de dirigir os nossos pés pelo caminho da paz. E 
o menino crescia, e se robustecia em espírito. E esteve nos desertos até ao dia em que havia de mostrar-
se a Israel. 
 

16 Lucas Capítulo 2:1-52 E aconteceu naqueles dias que saiu um decreto da parte de César 
Augusto, para que todo o mundo se alistasse (Este primeiro alistamento foi feito sendo Quirino 
presidente da Síria). E todos iam alistar-se, cada um à sua própria cidade. E subiu também José da 
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Galiléia, da cidade de Nazaré, à Judéia, à cidade de Davi, chamada Belém (porque era da casa e família 
de Davi), a fim de alistar-se com Maria, sua esposa, que estava grávida. E aconteceu que, estando eles 
ali, se cumpriram os dias em que ela havia de dar à luz. E deu à luz a seu filho primogênito, e envolveu-o 
em panos, e deitou-o numa manjedoura, porque não havia lugar para eles na estalagem. Ora, havia 
naquela mesma comarca pastores que estavam no campo, e guardavam, durante as vigílias da noite, o 
seu rebanho. E eis que o anjo do Senhor veio sobre eles, e a glória do Senhor os cercou de resplendor, e 
tiveram grande temor. E o anjo lhes disse: Não temais, porque eis aqui vos trago novas de grande 
alegria, que será para todo o povo: pois, na cidade de Davi, vos nasceu hoje o Salvador, que é Cristo, o 
Senhor. E isto vos será por sinal: Achareis o menino envolto em panos, e deitado numa manjedoura. E, 
no mesmo instante, apareceu com o anjo uma multidão dos exércitos celestiais, louvando a Deus, e 
dizendo: Glória a Deus nas alturas, paz na terra, boa vontade para com os homens. E aconteceu que, 
ausentando-se deles os anjos para o céu, disseram os pastores uns aos outros: Vamos, pois, até Belém, e 
vejamos isso que aconteceu, e que o Senhor nos fez saber. E foram apressadamente, e acharam Maria, e 
José, e o menino deitado na manjedoura. E, vendo-o, divulgaram a palavra que acerca do menino lhes 
fora dita; e todos os que a ouviram se maravilharam do que os pastores lhes diziam. Mas Maria 
guardava todas estas coisas, conferindo-as em seu coração. E voltaram os pastores, glorificando e 
louvando a Deus por tudo o que tinham ouvido e visto, como lhes havia sido dito. E, quando os oito dias 
foram cumpridos, para circuncidar o menino, foi-lhe dado o nome de Jesus, que pelo anjo lhe fora posto 
antes de ser concebido. E, cumprindo-se os dias da purificação dela, segundo a lei de Moisés, o levaram 
a Jerusalém, para o apresentarem ao Senhor (Segundo o que está escrito na lei do Senhor: Todo o macho 
primogênito será consagrado ao Senhor); e para darem a oferta segundo o disposto na lei do Senhor: 
Um par de rolas ou dois pombinhos. Havia em Jerusalém um homem cujo nome era Simeão; e este 
homem era justo e temente a Deus, esperando a consolação de Israel; e o Espírito Santo estava sobre ele. 
E fora-lhe revelado, pelo Espírito Santo, que ele não morreria antes de ter visto o Cristo do Senhor. E 
pelo Espírito foi ao templo e, quando os pais trouxeram o menino Jesus, para com ele procederem 
segundo o uso da lei, ele, então, o tomou em seus braços, e louvou a Deus, e disse: Agora, Senhor, 
despedes em paz o Teu servo, segundo a Tua palavra; pois já os meus olhos viram a Tua salvação, a qual 
Tu preparaste perante a face de todos os povos; luz para iluminar as nações, e para glória de Teu povo 
Israel. E José, e sua mãe, se maravilharam das coisas que dele se diziam. E Simeão os abençoou, e disse 
a Maria, sua mãe: Eis que este é posto para queda e elevação de muitos em Israel, e para sinal que é 
contraditado (E uma espada traspassará também a tua própria alma); para que se manifestem os 
pensamentos de muitos corações. E estava ali a profetisa Ana, filha de Fanuel, da tribo de Aser. Esta era 
já avançada em idade, e tinha vivido com o marido sete anos, desde a sua virgindade; e era viúva, de 
quase oitenta e quatro anos, e não se afastava do templo, servindo a Deus em jejuns e orações, de noite e 
de dia. E sobrevindo na mesma hora, ela dava graças a Deus, e falava dele a todos os que esperavam a 
redenção em Jerusalém. E, quando acabaram de cumprir tudo segundo a lei do Senhor, voltaram à 
Galiléia, para a sua cidade de Nazaré. E o menino crescia, e se fortalecia em espírito, cheio de 
sabedoria; e a graça de Deus estava sobre ele. Ora, todos os anos iam seus pais a Jerusalém à festa da 
páscoa; e, tendo ele já doze anos, subiram a Jerusalém, segundo o costume do dia da festa. E, 
regressando eles, terminados aqueles dias, ficou o menino Jesus em Jerusalém, e não o soube José, nem 
sua mãe. Pensando, porém, eles que viria de companhia pelo caminho, andaram caminho de um dia, e 
procuravam-no entre os parentes e conhecidos; e, como o não encontrassem, voltaram a Jerusalém em 
busca dele. E aconteceu que, passados três dias, o acharam no templo, assentado no meio dos doutores, 
ouvindo-os, e interrogando-os. E todos os que o ouviam admiravam a sua inteligência e respostas. E 
quando o viram, maravilharam-se, e disse-lhe sua mãe: Filho, por que fizeste assim para conosco? Eis 
que teu pai e eu ansiosos te procurávamos. E ele lhes disse: Por que é que me procuráveis? Não sabeis 
que me convém tratar dos negócios de meu Pai? E eles não compreenderam as palavras que lhes dizia. E 
desceu com eles, e foi para Nazaré, e era-lhes sujeito. E sua mãe guardava no seu coração todas estas 
coisas. E crescia Jesus em sabedoria, e em estatura, e em graça para com Deus e os homens. 
 

17 Então no capítulo 3 nós ouvimos o resto da história. Os jovens primos cresceram, João e Jesus, e 
a Vida do Espírito Santo que estava em cada um no momento do nascimento entra em sua plena 
manifestação lá na idade adulta. Agora, é interessante que cada um não veio em sua manifestação plena 
até que Ele tivesse 30 anos. Então eu acho que ainda há algo familiar para os jovens nesta Mensagem que 
não tenham atingido essa idade ainda. Isso vale para vocês rapazes aqui também. 
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18 Então nós estamos olhando para a Vida do Espírito Santo em ação em várias pessoas, quando 
lemos este registro do nascimento de Cristo. E nunca se esqueça da lei da vida, que é a lei da reprodução 
que lemos em Gênesis 1:11 que nos diz que “cada semente deve produzir segundo a sua espécie”. Porque 
depois de tudo, Jesus disse: “Pelos seus frutos os conhecereis”. Vamos ler isso. 

 

19 Em Mateus 7:15-20 Jesus disse: Acautelai-vos, porém, dos falsos profetas, que vêm até vós 
vestidos como ovelhas, mas, interiormente, são lobos devoradores. Por seus frutos os conhecereis. 
Porventura colhem-se uvas dos espinheiros, ou figos dos abrolhos? Assim, toda a árvore boa produz 
bons frutos, e toda a árvore má produz frutos maus. Não pode a árvore boa dar maus frutos; nem a 
árvore má dar frutos bons. Toda a árvore que não dá bom fruto corta-se e lança-se no fogo. Portanto, 
pelos seus frutos os conhecereis. 

 

20 E do sermão do irmão Branham, Cristo é o Mistério (28/07/1963) § 146 Se eu inserisse a vida de 
uma abóbora na vida de uma pereira, ela daria abóboras. “Pelos seus frutos os conhecereis”. Isso está 
exatamente certo. E se primeiro você coloca uma árvore, uma videira, e ela produzisse um cacho de 
uvas; (o primeiro broto que ela produzisse, trouxesse uvas), o seguinte broto trouxesse limões, e o 
seguinte trouxesse peras, o seguinte trouxesse maçãs, haveria algum tipo enxertado ali dentro, que 
estaria dando a sua própria vida. Cada denominação dará a vida de si mesma. Porém, se essa vinha 
original alguma vez produzir um outro broto, ela dará uvas como ela deu na primeira vez. E se a Vida de 
Jesus Cristo alguma vez produzir um outro corpo de crentes, ela dará o fruto que a primeira deu. Eles 
escreverão um Livro de Atos após isso, porque Ela será a mesma Vida. Vê o que eu quero dizer? Você 
simplesmente não pode fugir disto. É a Vida de Cristo em você, que foi inserida em você, pelo próprio 
Espírito Santo, vivendo a Sua Vida através de você. “Cegos guias de cegos”. 

 

21 Agora vamos ler um pouco esta manhã sobre o primeiro corpo de crentes, que o irmão Branham 
chamou de a pequena igreja de Deus no momento do nascimento de Cristo. 

 

22 Reprovação Por Causa da Palavra (23/12/1962) § 75 Ali está a velha cega Ana assentada no 
templo orando. O Senhor lhe revelou “Simeão está certo”. Amém! Ela não podia ver a luz do dia do 
escuro, mas podia ver mais longe que muitas pessoas hoje que tem bons olhos. Ela viu no Espírito que a 
vinda do Messias estava próxima e o Espírito movendo-Se em seu coração. Vê que igreja pequenina que 
havia? Zacarias, Isabel, Maria, João, Ana e Simeão – seis dentre milhões. Como nos dias de Noé; seis 
deles. Deus tratou com cada um deles. Eles estavam todos em harmonia. Eles todos receberam juntos. 
Amém. 

 

23 Agora, por que é que não temos a mesma harmonia de hoje? Eu apenas estou fazendo a 
pergunta. Essas pessoas todas cheias do mesmo Espírito Santo agiram todas da mesma forma quando 
ouviram a boa notícia do nascimento do Filho primogênito. E nós sabemos que devemos ser conformes à 
imagem do Filho primogênito, então eu faço a pergunta: quando? Você está esperando que isso aconteça 
do outro lado? Você está esperando que Deus dê a você uma mudança de corpo antes de começar a agir 
como o Filho primogênito? Se você está, será que não é por causa disso que você não está sendo 
conforme à Sua imagem? Você não tem fé para isso porque isso não foi revelado a você, pois fé é uma 
revelação. E se você não está esperando por isso, você não estará buscando por isso também. 

 

24 Agora, eu tenho sido criticado por alguns pelo o que eu prego, e isso é bom, eu não escondo o que 
eu prego, mas eu não vou desistir ou esperar a Vida do Espírito Santo fazer em mim o que foi feito em 
outros que também receberam o Espírito Santo. Eu não estou somente buscando por isso, mas eu espero 
que isso ocorra no meu corpo mortal, antes de eu receber uma mudança corporal. 

 

25 Por quê? Porque cada semente deve produzir segundo a natureza da semente de origem. É por isso 
que a Palavra falada é a semente original, e o irmão Branham disse: “O Filho de Deus semente produzirá 
um filho de Deus”. E é por isso que o irmão Billy Paul me disse que o seu pai disse a ele que a sua 
mensagem sobre “A Palavra Falada é a Semente Original”, é toda a sua mensagem combinada nesse 
único sermão. Ele disse que se havia um sermão que continha toda a Mensagem era esse. Algo nessa 
ordem. Eu não me lembro das palavras exatas, mas eu creio que essa é a essência do que o irmão Billy 
Paul me disse que o seu pai falou. 
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26 Agora, se a Coluna de Fogo deve nos levar para o Milênio, então eu creio que podemos andar 
nessa luz como Ele está nessa Luz, e ao andarmos nela, não somente falando dela, mas ao andarmos nessa 
Luz como Ele está nessa Luz, isso nos leva à comunhão com o Pai e um com o outro. 

 

27 E se assim é, então ouça o que o irmão Branham disse em seu sermão Sou Eu, Não Temais 
(26/07/1962) § 89 Agora, se essa Luz não faz as mesmas obras que Ela fez quando esteve no Filho de 
Deus, então não é a mesma. Não é. Mas se Ela faz as mesmas obras... Assim como eu disse, se você 
pudesse tomar toda a vida de uma macieira, cada pedacinho da vida, e transferisse a vida de uma 
pereira para uma macieira, isso produziria peras (Vê?), porque a vida está nela. Isso é o que ela 
produz. O fruto está na vida, é claro. E essa é a mesma coisa aqui. Se você colocar a Vida de Cristo, e 
tirar a vida de um pecador fora, ele tem que morrer primeiro. E então quando a Vida de Cristo vem até 
ele, então ele produzirá a Vida de Cristo, porque isso é o que está vivendo nele. Vê? Se... “Aquele que 
crê em Mim, as obras que Eu faço ele também as fará”, porque a Sua vida está nele. 

 

28 Observe que o irmão Branham disse que se essa Luz que você está seguindo não estiver 
produzindo as mesmas obras que Ela fez quando esteve em Jesus, então não é a mesma Luz que estava 
Nele. Agora, ou cremos que Deus não muda ou cremos que Deus muda. Você não pode ter as duas coisas 
e dizer “Eu creio que o Alfa deve se repetir no Ômega” e depois ensinar que Deus só fez milagres com 
Moisés e Josué, que conduziu o povo depois de Moisés. Dizer que Deus não as fará hoje depois que o 
nosso Moisés saiu de cena, me mostra que você não compreende o princípio de Alfa e Ômega. 

 

29 Observe o que o irmão Branham disse aqui, ele disse: “Se essa luz não fizer as mesmas obras que 
Ela fez quando esteve no Filho de Deus, então não é a mesma”. 

 

30 Observe que Ela estava EM Jesus, mas depois quando apareceu a Paulo e Pedro e João, Ela fez as 
mesmas obras com Paulo e com o Pedro e com João, como Ela fez quando estava em Cristo Jesus. Essa 
mesma Luz que tirou Pedro da prisão e curou os enfermos, deu vista aos cegos, curou o coxo, mudou a 
natureza, ressuscitou os mortos, todas estas obras de Cristo na igreja primitiva, no Alfa da igreja e o 
Espírito Santo ainda está confirmando Sua igreja com sinais e maravilhas hoje, quase 50 anos depois que 
William Branham saiu de cena. 

 

31 O irmão Branham disse em seu sermão Jesus Cristo é o Mesmo (19/05/1961) § 25 Agora, Jesus 
disse: “Onde dois ou três estiverem reunidos em Meu nome, ali estarei no meio deles”. Agora, então isso 
tem que trazê-Lo à nossa presença agora. Então se Ele está aqui, o Cristo invisível, então por que não 
podemos vê-Lo como aqueles gregos queriam vê-Lo?Pois Ele é o mesmo em todos os sentidos, exceto no 
corpo corporal. Ele é o mesmo Cristo. Bem, como saberíamos que Ele estava aqui? Como poderíamos 
entender que Ele estava aqui? Agora, Ele fez esse tipo de promessas: “Um pouco, e o mundo não Me 
verá mais. Todavia, vós Me vereis, pois estarei convosco, mesmo em vós até o fim do mundo”. Agora, Ele 
prometeu estar em Sua Igreja, trabalhando com eles. “E as obras que Eu faço vós também as fareis. 
Mais do que estas fareis, porque Eu vou para o Meu Pai”. Isso é São João, capítulo 14, acho que o 
versículo 8. Que nós podemos fazer mais do que Ele podia... O Rei Tiago coloca “maior”, mas a 
tradução original é “mais”, porque não há nada maior. Ele curou os enfermos, ressuscitou os mortos, 
parou a natureza. Mas onde Ele estava em um Homem, Deus estava então, agora Ele está em Sua Igreja 
universal. Assim Ele pode fazer mais por meio da Igreja, do que Ele podia apenas em uma Pessoa. 
 

32 Agora, esta citação não acaba com o fato de que Deus fez mais no ministério de William Branham 
do que Ele fez no ministério de Seu Filho primogênito. Mas isso também não acaba com o fato de que 
Deus está trabalhando em Sua igreja universal. Temos que ter a mente aberta, ou o Espírito de Deus irá 
seguir em frente e deixar-nos para trás. 

 

33 O Homem Mais Insignificante Que Eu Conheço (27/01/1962) § 68 Então ela correu na frente 
Dele e olhou. Então ela estava perto. Isso é o que você quer fazer, apenas olhar para Ele um pouco mais 
de perto. Talvez você esteja olhando para Ele de muito longe. Você está olhando para Ele lá atrás há 
dois mil anos. E quanto a Ele esta manhã? Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente: o mesmo poder, os 
mesmos sinais. “As obras que Eu faço vós também fareis”. O irmão Demas algum tempo atrás citou do 
Rei Tiago: “Maiores do que estas fareis”. Mas a tradução correta, e qualquer um sabe, é “Mais do que 
estas fareis” não “maior”. Ninguém podia fazer nada maior, mas mais das mesmas grandes obras. Ele 
ressuscitou os mortos e parou a natureza. Nada maior poderia ser feito, mas muito mais. Por quê? Ele 
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está em Sua igreja universal, a grande Santa Igreja Apostólica Pentecostal Católica, em todo o mundo: 
Jesus em cada membro. Ele estava apenas em um Homem, Deus estava então. Agora Deus está em toda a 
Sua Igreja. Bem no povo desta hora que está sendo curado. Bem no povo deste exato minuto que está 
recebendo o Espírito Santo. Se Ele estivesse aqui sozinho apenas na forma de um homem como Ele esteve 
então, Ele só poderia estar falando para este público. Mas agora Ele fala em todo o mundo no Espírito 
Santo. 
 

34 E de seu sermão A Rainha de Sabá (10/01/1960) § 46 Oh, que coisa. Eu creio que o sincero de 
coração quer ver algo real. A Palavra está bem, mas que Palavra irá funcionar? Se Deus fez uma 
promessa de cura, ela irá funcionar? Se Ele fez essas promessas, será que irão funcionar? Se Ele disse: 
“As coisas que Eu faço vós também as fareis, e mais do que essas porque Eu vou para o Meu Pai”, será 
que irá funcionar? Eu sei que o Rei Tiago diz “maior”, mas nada poderia ser, se você observou o 
original, ele disse “mais”. Ele parou a natureza, ressuscitou os mortos. Você não podia fazer “maiores”, 
mas você pode fazer mais do mesmo. Ele estava em uma Pessoa, então, Seu Filho, Deus estava em Jesus. 
E agora Ele está na igreja universal em todo o mundo. “Mais do que essas fareis, porque Eu vou para o 
Meu Pai”. 

 

35 Ouça, irmãos e irmãs, eu estou esperando ver mais e mais das obras de Cristo em todo o 
mundo. Não porque eu quero ser diferente dos outros. Eu não estou tentando pressionar a isso. Eu já vi 
isso. Ele disse que as obras de Cristo foram cura, e eu tenho visto muito; vi olhos que estavam cegos 
capazes de ver; vi ouvidos que eram surdos agora capazes de ouvir; vi o coxo e o paralítico capazes de 
irem para casa saindo da cama do hospital; vi o raios-X do câncer e o mesmo paciente com um novo 
raios-X do lugar onde não havia mais câncer. Vi Deus crescer partes do corpo que tinha sido serrado pela 
lâmina de cirurgiões, e há muito mais, quando você considera as pessoas doentes curadas e poderíamos 
falar mais e mais do que Deus me permitiu ver ao longo dos anos no campo. E isso é apenas o aspecto de 
cura das obras de Cristo. Mas Ele também disse que as obras de Cristo estava Naquele que parou a 
natureza; vimos isso no ministério de William Branham, bem como já vi também isso no meu. Ao longo 
de Uganda e Congo Oriental há pelo menos 35 testemunhas que atestam as obras de Cristo em parar a 
natureza. 

 

36 Portanto, eu estou falando de primeira mão. Eu sei do que estou falando. Se você tem o Espírito de 
Cristo em você, você viverá a vida que Cristo viveu, você fará as obras que Cristo fez, e os frutos do Seu 
Espírito estarão em você. Agora eu estou à espera de ver os mortos ressuscitados. Você diz que é um 
grande orgulho. Irmãos e irmãs, eu não estou me gabando, eu estou me gabando em Cristo e no poder da 
Sua ressurreição. Eu vi a cura, eu vi a natureza parada sob comando, e agora eu espero em Deus para 
ressuscitar os mortos, em algum lugar, em alguma parte, para mostrar que Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente. E eu creio nisso, porque Ele disse: “Não te deixarei, nem te desampararei”, e isso vai 
acontecer. Observe e veja. Se isso não acontecer eu ficaria satisfeito em saber que Ele me permitiu vê-Lo 
curar o enfermo e parar a natureza, mas estarei mais satisfeito ainda ao ver as três manifestações de Sua 
Vida por ver também o morto ressuscitado de volta à vida. 

 

37 Ele o fez pelo menos sete vezes no ministério de William Branham, uma vez no ministério de 
Paulo, duas vezes no ministério de Martin de Tours, várias vezes no ministério de Columba, e você sabia 
que existem mais de 400 mortos ressuscitados já registrados na história da Igreja? Houve uma criança que 
morreu de repente do qual o irmão Branham fala onde os irmãos se reuniram rapidamente e oraram para 
que a criança voltasse à vida. Agora, você pode ser um cético e dizer que isso não aconteceu, mas um 
profeta vindicado de Deus disse que sim. 

 

38 Agora, eu sei que alguns estão pensando: “Onde você quer chegar com isto, pregador? Qual é o 
seu motivo?”. Bem, deixe-me dizer a você qual é o meu motivo. Vejo a igreja do Deus vivo morrendo na 
videira. Sim, ligado à videira, mas morrendo porque eles têm sufocado a vida da videira com os cuidados 
desta vida. Vejo pessoas perdendo a fé, perdendo sua visão, perdendo a esperança; e eu lhe digo, Deus 
não mudou. No entanto, as pessoas quase não têm fé para curar um resfriado ou gripe, muito menos fé 
para mover uma montanha. Mas as montanhas se movem, quando a sua motivação e objetivo estiverem 
certos com Deus. 

 

39 Paradoxo (06/02/1964) § 56 Se o mundo está girando, então você diz: “Ele parou o 
mundo”. Bem, se Ele parou o mundo, então a ciência diz que a gravitação, ao girar, prende-o lá em 
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cima, então o mundo teria caído por si só. Mas seguiu em frente em movimento, na mão de Deus. Um 
paradoxo. Por quê? Oh, você diz: “Isso foi há muito tempo atrás”. Isso é hoje, o mesmo Deus. Jesus 
disse em Mateus, não Mateus, é São Marcos 11:22, “Se você disser a este monte: ‘mova-se’, e não 
duvidar no seu coração, mas crer que o que você disse acontecerá, você pode ter o que você disse”. Isso 
é desafiar a natureza, mas você tem que ter um motivo e objetivo para isso, que está conectado com 
ele. Descubra na Palavra se está suposto a ser feito, e então Deus está chamando você para fazê-lo, e 
fará isso. Quando você sabe que isso é falado na Palavra para fazê-lo, e que depois Deus te chamou para 
fazer isso, então isso vai acontecer, se o seu motivo e o objetivo estiverem certos para Deus. É por isso 
que as visões acontecem, porque as coisas estão indo da maneira... Você tem que saber, e saber que Deus 
prometeu isso nesta hora. “Como aconteceu nos dias de Ló”. Ele prometeu nos últimos dias, então Ele 
chama para fazer isso. Não é nenhum problema. Deus disse assim. Isso resolve. Claro, é... é um 
paradoxo. Você não pode explicar isso. Ninguém pode explicar como algumas coisas vão ser previstas e 
nunca nenhuma vez deixar de acontecer. É um paradoxo. Mas Deus disse para fazer isso. É o dia. Esse é 
o dia em que estamos vivendo. “O sol se deteve”. 
 

40 O Cego Bartimeu (24/01/1961) § 80 Como agora. Aqui está um grupo de pessoas. Eu tenho 
falado sobre Ele ser o Messias que você ainda pode tocar. Eu não estou falando sobre isso porque eu 
penso assim; estou falando sobre isso porque a Bíblia diz assim. Agora, a razão... Você diz: “Irmão 
Branham, você não tem medo que Ele vá...”. Não, senhor. Agora, se eu quisesse dizer: “Olhe aqui. Eu 
poderia fazer isso. Vê que sujeito grande eu sou?”. Seria melhor eu calar a boca, e se afastar da 
plataforma bem aí, porque isso nunca vai dar certo. Vê? Qual é o meu motivo? Reunir essas pessoas, 
como povo de Deus. Você diz: “Eu lhes digo, todos vocês, eu pertenço à batista. Vocês todos venham, 
juntem-se à batista”. “Eu sou da unidade”. “Eu sou um trinitário”. “Eu sou uma trindade”, ou 
“dualidade”, ou seja o que você for, eu não sei. Todos os... “Eu pertenço a esse”. Não, senhor. Eu sou 
seu irmão. Eu pertenço a Cristo. Nós pertencemos um ao outro. Então isso faz o meu motivo, o meu 
objetivo certo. O meu motivo está certo. Assim, portanto, Ele disse: “Diga a este monte: ‘mova-te’, e não 
duvide...”. E é a vontade de Deus para mim fazer assim, ou Ele nunca teria me enviado. Aí está você. 
Você tem tudo funcionando direito, e sua motivação e objetivo certo, você pode dizer a qualquer coisa... 
contanto que seja a vontade de Deus, isso se cumprirá. 
 

41 Por que você acha que a tempestade parou em torno de nós em Uganda? Ele disse-me para tomar 
conta da reunião, mas Ele não me disse como fazê-lo. Mas eu estava pregando sobre Jesus ser o irmão 
mais velho de uma grande família de irmãos e, por isso, quando eu dei o primeiro passo sem nem mesmo 
ter uma ideia do que eu ia fazer para cuidar dessa reunião onde a tempestade estava tão feroz e os ventos 
tão fortes e o granizo tão grande que você não podia nem ouvir a si mesmo – pensar dificilmente – mas 
em obediência a isso eu dei o primeiro passo em direção ao púlpito e mais rápido do que a velocidade do 
pensamento, antes mesmo de eu terminar esse primeiro passo: “whoosh”, eu vi toda a cena do Irmão mais 
velho Jesus no barco dormindo, e em seguida, levantar-Se e ordenar a tempestade a parar. E quando o 
meu impulso me levou para esse segundo passo: “whoosh”, vi William Branham, um irmão mais velho 
que era conforme à imagem do Filho primogênito falar com a tempestade no Colorado para parar, e eu o 
vi correr ao redor da árvore louvando a Deus. E assim, quando eu cheguei a alguns passos depois, no 
púlpito, eu sabia que o que Deus fez por Seu Filho mais velho e ao outro filho na família, William 
Branham, Ele faria por mim, porque eu não pedi a Ele para fazê-lo, fui sentar-me, porque eu não 
conseguia nem me ouvir pregar. Mas Ele foi o que me disse para assumir o comando da reunião, e Ele é o 
que me mostrou o Filho primogênito parar uma tempestade, e o outro irmão mais velho parar uma 
tempestade, e sabendo que Ele é Deus e Ele não muda, eu fui para o púlpito, esperando a tempestade 
parar. 
 

42 Mas deixe-me dizer-lhe uma coisa. Não pense nem por um minuto que o diabo não estava lá 
também naqueles últimos passos. Oh irmão, com cada um daqueles últimos passos ele disse: “O que você 
vai fazer quando você ordenar a tempestade parar e isso não acontecer? Você vai realmente parecer um 
idiota para estes ministros aqui”. Mas eu pensei que pelo menos eu seria um louco por Cristo. Mas eu 
também sabia que a mesma voz interior que me falou para ficar sob o ministério do irmão Vayle lá por 
volta de 1976, era a mesma voz interior que tinha falado comigo muitas vezes antes, e porque a minha 
motivação estava certa e que o meu objetivo era ensinar o relacionamento que Deus teve com o Seu Filho, 
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e que a natureza obediente do Filho primogênito de Deus é o padrão para todos os filhos, e que isso que 
Ele me disse para fazer estava sempre em linha reta com a Palavra de Deus. Por isso eu entrei com 
confiança para aquele púlpito e então o resto é história. Portanto não há ninguém que possa dizer-me que 
as obras de Cristo foram apenas para um homem, porque eu sei melhor do que isso. Eu vi as obras de 
Cristo com os meus próprios olhos. 
 

43 Por quê? (13/08/1959) § 7 Jesus disse em São Marcos 11:24: “Se você disser a este monte: 
‘mova-se’, e não duvidar no seu coração, mas crer que o que você disse acontecerá, você pode ter o que 
você disse”. Não o que “eu” disse. O que “você” disse. Veja, se você não duvidar no seu coração, mas 
crer que o que você disse acontecerá, você pode ter o que você disse. Mas agora, antes que você possa 
ter isso... E do jeito que eu sempre tento pensar nisso, tem que haver o tipo certo de motivo e o objetivo 
certo. E se a sua motivação estiver certa, e se o seu objetivo estiver certo, e a sua fé estiver certa – 
porque você sente que é a vontade de Deus – nada pode impedir que isso aconteça. Basta pensar nisso. 

 

44 Jesus Cristo é o Mesmo (23/03/1958) § 38 Então veja, Deus não está muito longe. Ele está bem 
aqui. É o nosso próprio ser no caminho; é a nossa incredulidade. São as nossas superstições. São essas 
coisas que cegam os olhos. Não é Deus. Um homem sai e diz: “Vou mostrar para você que eu posso 
mover o monte. ‘Monte, mova-te’.” Não acontece. Certamente que não. Seu motivo não está correto, e 
seu objetivo não está correto. Então nós temos que chegar a este lugar. O nosso motivo e o nosso 
objetivo estão corretos com Deus? Então não é mais você que fala. 

 

45 Deus Não Chama o Homem a Julgamento Sem Antes Adverti-lo (24/07/1963) § 28 Quando 
você suplica algo a Deus, você tem que ter uma razão para isso. É como esta Escritura à qual me refiro 
freqüentemente: “Se disseres a este monte ‘mova-se’ e não duvidares, mas creres que o que tens dito 
sucederá, terás o que disseste”. Agora, tudo isso está controlado por motivo e objetivo, veja, ou não 
sucederá. Vê? Você não pode sair aí fora... Aí é que muitos de nós cometemos muitos erros, é sair para 
fora e dizer: “Agora mostrarei a vocês que tenho fé para fazer isto”. Agora, para começar, estamos 
equivocados. Deus não dá a você dons para brincar com eles. Como estava dizendo há um momento, Ele 
não mostra visões a você para simplesmente brincar com isso. Isso não é algo para se brincar; isso é 
sagrado. Somente o use como o Senhor lhe permitir. Seja um prisioneiro para Ele. Não importa o quanto 
você deseje dizer a esse indivíduo que ele está errado, e que é isto, aquilo, ou aquilo outro, espere 
tranqüilo até que Deus o diga. Então quando Deus o diz, você pode vir com o ASSIM DIZ O SENHOR. 
Até então, simplesmente esqueça sobre ele. 
 

46 A Fé à Prova do Tempo (30/05/1958) § 14 Na nossa Escritura desta noite, os capítulos 
anteriores, Jesus tinha dito a uma árvore: “Nenhum fruto cresça em ti”, ou “nenhum homem coma de 
ti”. Então Ele disse, depois deste versículo: “Se você disser a este monte para se mover...”. Não “Se eu 
disser”; “Se você disser a este monte para se mover...”. Agora, nós sabemos que o homem não poderia 
mover um monte apenas falando com ele. A única coisa que poderia fazer isso seria a Divindade. Então 
se o monte está diante de nós, e o nosso objetivo estiver certo, e a nossa motivação estiver certa, então 
não é mais nós falando; é a Divindade falando. Então isso tem de se mover. Eu realmente creio que a 
igreja está à beira de um dos maiores derramamentos que já teve nesta era. Eu creio nisso. Eu não posso 
dizer que o Senhor me disse, mas simplesmente é algo dentro de mim, apenas se apossando de algo, que 
eu não vi em toda a minha vida até agora. E quão glorioso é saber, que pouco antes da vinda do Senhor, 
de que essas coisas estão acontecendo. 

 

47 A Divindade Explicada (25/04/1961) § 84 E você deve testar o seu motivo e objetivo, primeiro. 
Primeiro encontre a vontade de Deus; e logo encontre o seu objetivo; e logo teste o seu motivo e veja se o 
seu motivo é correto. Então, como Jesus disse em Marcos 11:24: “Qualquer que disser a este monte: 
‘Ergue-te’, e não duvidar em seu coração”. Porém enquanto você tiver dúvida no coração, se é a 
vontade de Deus, ou se o seu motivo e objetivo estão errados, como ele irá se mover? Porém quando você 
sabe que o seu motivo está correto, e é a vontade de Deus, e o seu objetivo está correto, isto tem que se 
mover. Isso é tudo, ou Deus disse algo errado. 

 
48 Jesus Cristo é o Mesmo (05/02/1961) § 16 Veja, você tem que saber posicionalmente, em 
primeiro lugar, Cristo, onde você está. Você é herdeiro a isso. É sua propriedade pessoal; isso pertence a 
você. É um presente de Deus para você. Ninguém pode tirar isso de você; é seu. “O que pedirdes ao Pai 
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em Meu nome, isso Eu farei”. Quem pode negar alguma coisa aí? “Em verdade, em verdade, vos digo 
que, se você disser a este monte: ‘mova-se’, e não duvidar em seu coração, mas crer que o que você disse 
deve acontecer, você pode ter o que você disse”. Que promessa, não se limitando apenas a cura, mas 
para tudo. Agora, você tem que encontrar o seu objetivo e o seu motivo, e então a vontade de Deus. E se 
for da vontade de Deus, e o seu motivo estiver certo, e o seu objetivo estiver certo, então o monte irá cair. 
Mas fora isso, você pode gritar até que você fique rouco e morra, e nunca se moveria. Vê? O seu... em 
primeiro lugar, isso tem que ser a vontade de Deus; em segundo lugar, é o seu objetivo para ir e fazer 
isso; e então o motivo que você tem. Você que quer ser alguma grande pessoa... 

 

49 Você que quer ser alguma grande pessoa, isso nunca irá acontecer. Jesus Cristo não era um 
exibicionista, Ele não era um diretor de espetáculos, Ele era tão humilde até que Ele fez apenas o que o 
Pai Lhe mostrava primeiro o que fazer, e Ele simplesmente saía e fazia isso. 

 

50 Crês Tu Isto? (02/04/1960) § 7 Jesus disse: “Se disseres a este monte: ‘mova-se’, e não 
duvidares no seu coração, mas creres que o que disseres acontecerá, você pode ter o que você disse”. 
Isso não é lindo? De Quem viria isso? Do Filho de Deus, cujas palavras... Os céus e a terra passarão, 
mas a Sua Palavra não passará. Agora, a única maneira de você poder fazer isso, é ter o objetivo certo e 
o motivo certo. Agora, se eu saísse daqui e dissesse: “Vou te mostrar que posso mover esta montanha. 
Montanha, mova-se”. Ela nunca se moveria. Certamente que não. Não importa o que eu tivesse. Isso tem 
que ser... Primeiro você tem que encontrar a vontade de Deus. Essa é a razão, geralmente nas filas de 
oração, se eu me esforço muito, é porque tem algo através das filas e assim por diante, e é aí que você 
recebe isso de volta. Mas veja, se você tem um pecado não confessado... Você já notou em um caso, que 
antes de eu pedir para o espírito maligno sair, eu observo esse caso real para ter certeza de que não há 
nada naquela vida que impedisse qualquer coisa (Vê?), porque lembre-se, nestes dons, você poderia ter 
problemas com eles. 
 

51 Mas se você apenas falar a palavra, dizendo: “Senhor, eu creio nisso”, sem duvidar, quer dizer 
que em seu coração... Agora, vamos supor, por exemplo, que eu estivesse no vale, e eu estou pregando 
para milhões de pessoas, mas do outro lado da montanha há um grupo de pessoas de uma centena, e eles 
estão morrendo sem conhecer a Cristo. Bem, eu tenho um milhão aqui para pregar, mas, no entanto, algo 
no meu coração me diz: “passarei para aquelas pessoas. Chegarei até elas. Elas estão perecendo”. Eu 
não quero ir sozinho, mas ainda há algo em mim. Veja, isso é Deus então, Se movendo. Veja qual é o 
objetivo, veja qual é o motivo de ir, e não por si mesmo... Agora, se eu disser: “Bem...”.  Se o meu 
objetivo estiver certo de ir até lá, mas depois que eu chegar lá em cima e aqui está uma grande 
montanha, eu digo: “Sabe, se eu passar por cima daquela montanha e salvar a todas aquelas centenas de 
pessoas, um dia eles vão ter uma estátua lá: ‘Irmão Branham, o grande missionário’.” Agora, o meu 
motivo não está certo. A montanha não vai cair. Não, senhor. 

 

52 Mas, quando o meu motivo e objetivo estão certos, e Deus em meu coração está me levando, e eu 
não posso passar por cima da montanha, ao redor da montanha, sob a montanha, e eu dissesse: 
“Montanha, mova-se”. Talvez... Quando eu digo isso, e não digo isso mais do que eu digo com esse tipo 
de espírito correto, guiado pelo Espírito Santo, na vontade de Deus, que pode não haver senão uma 
pequena colherada daquela montanha para baixo, mas isso está a caminho. No dia seguinte, pode haver 
uma queda de duas libras. No dia seguinte um quarto de tonelada. E talvez em um mês, cinco toneladas 
caiam. Quanto disso? Não pode sequer ver isso ainda, mas ela está em movimento, em seu caminho. Eu 
vou ficar bem ali e assistir a coisa ser feita, porque Deus disse assim e isso resolve a questão. Pode você 
pensar isso a respeito de sua mãe lá esta noite? Tudo bem, se você acha que ela vai ficar bem. Tudo 
bem. Isto é, se você crer nisso: basta falar a Palavra e ficar com Ela. Vê? Apenas creia; segure-se nisso. 
É a Vida Eterna. 

 

53 Fuja Para Cá, Rápido (02/02/1958) § 54 Agora, se a sua vida concorda com a vida de Jesus 
Cristo, isto é, que Ele disse em Sua Palavra aí: “Se você disser a este monte: ‘mova-se’ e não duvidar, 
mas crer que isso irá acontecer, você pode ter o que você diz”, o que você diz. A única maneira de você 
poder mover a montanha teria que ser a Divindade falando. Quando você é um filho de Deus você recebe 
Deus, que é Zoe, a própria vida de Deus, e você se torna uma parte de Deus. Então se o seu objetivo 
estiver certo, e o seu motivo estiver certo... 
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54 Jesus Cristo é o Mesmo (14/02/1958) § 47 Você tem que saber isso pelo Espírito. A carne não 
pode fazer essas coisas. O que é isso? A videira, os ramos, a mesma vida que estava na videira vem 
através de seus ramos. Ele alimenta o ramo através da Sua vinha. É assim que Ele Se declara o mesmo 
ontem, e eternamente, pois Ele disse: “Eu sou a videira”. O Espírito Santo agora, Cristo em forma de 
Espírito em vós, energizando você com o Seu Espírito para crer em Deus, e Ele é tudo o que Ele faz, Ele 
Se manifesta exatamente como Ele Se manifestou nos tempos bíblicos. “As obras que Eu faço, vós 
também fareis. Um pouco, e o mundo não Me verá mais. (Quantos sabem que Ele disse isso? Esse é o 
descrente.), mas vós Me... (o crente), pois Eu (“Eu”, pronome pessoal), Eu estarei convosco, mesmo em 
vós, até o fim do mundo”. Jesus Cristo, o mesmo ontem, hoje e eternamente. “As obras que Eu faço, vós 
também as fareis”. Agora, a palavra lá no Rei Tiago diz: “obras maiores do que estas você as 
fará”. Mas se você for ao léxico grego, você vai descobrir que não significa “maior”, isso quer dizer 
“mais”. Você não poderia fazer “maior”. Ele parou a natureza; Ele – Ele curou os enfermos, Ele 
ressuscitou os mortos; Ele fez coisas. Bem, não poderia haver maiores coisas feitas. Mas você pode fazer 
mais das mesmas, porque Ele estaria em Sua igreja como o ramo – como a videira em seus ramos, ou o 
mundo inteiro em torno do...?... a mesma coisa. 
 

55 Adoção ou Colocação (22/05/1960) §§ 34-35 Agora observe, então a Vinda do Senhor Jesus está 
tão perto até que o Espírito desça aqui... simplesmente justificação, santificação, batismo com Espírito 
Santo, e agora bem no tempo da Pedra Principal. A igreja tem que ser tão perfeita como Cristo, até que 
Cristo e a igreja possam a se unir juntos, o mesmo Espírito. E se o Espírito de Cristo está em você, Ele 
faz você viver a Vida de Cristo, agir a vida de Cristo, fazer as obras de Cristo. “Aquele que crê em Mim, 
as obras que faço também as fará”. Jesus disse isso. Vê? Agora, teremos... Temos um ministério vindo 
que é exatamente como a vida de Cristo. O que esse ministério identifica? A vinda do Senhor. Olhe para 
isto no mundo hoje, e observe o que Khrushchev está dizendo, todas estas outras grandes coisas, e 
grandes conflitos ao redor do mundo estão perto, a qualquer hora, poderia virar pó em qualquer 
segundo. Isso mesmo. E se aquilo, nós sabemos que isto está próximo. Qualquer pessoa sensível pode ler 
isto no jornal ou ouvir no rádio, e saber que isso está perto. Bem, lembre-se, Cristo vem para a Sua 
Igreja antes que isso aconteça. Então quão perto está a Vinda do Senhor Jesus? Talvez antes que esta 
reunião termine nesta noite. Estamos no fim do tempo. Certamente é verdade. 
 

56 Vida (12/05/1958) § 8 Agora, a igreja cristã deve ter um verdadeiro, então. E se a Vida de Cristo 
está na igreja de Cristo, então ela tem que ter o caráter de Cristo. Ela irá produzir a Vida de Cristo. É 
apenas não mais do que nós chamamos no sul, o senso comum. Se a Vida do Espírito de Cristo está na 
igreja, ela tem que produzir essa Vida, porque a vida que está em você, faz o seu caráter. E que tipo de 
caráter devemos ser, que prometemos solenemente que serviríamos ao Senhor Jesus enquanto vivemos, e 
fomos batizados na Sua morte, sepultamento e ressurreição, e colocamos os nossos nomes no rol de 
membros da igreja, entramos na escola dominical, e depois saímos e vivemos algo diferente. Oh, é 
mais... É mais um prejuízo para a causa de Cristo, do que todas as bebidas ilegais juntas na 
América. Deus conceda o dia quando os homens viverão exatamente o que eles são. E você pode sempre 
dizer-lhes pela sua natureza, a sua constituição. 

 

57 Investimentos (16/11/1963) § 28 E essa Palavra em você produz a Vida de Cristo. Se eu pudesse 
tirar a vida de um pessegueiro e colocá-la em uma pêra, não produziria mais pêssegos; teria peras nisso, 
porque a vida na árvore produziria o que ela é. A vida que está em você mostra o que você é. Sua vida 
testifica tão alto em você, até que o seu testemunho não é ouvido. Eles sabem quem você é pela vida que 
você vive e pelas coisas que você faz. Se a vida de Cristo está em você, então, por isso, as obras e a Vida 
de Cristo você vive; pois essa é a Vida Dele vivendo através de você. Você está apenas em um vaso para 
realizar a obra de Deus. 

 

58 Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/07/1962) § 21 Se você pudesse tirar a seiva, a vida de 
uma macieira e colocá-la em uma videira, essa videira produziria maçãs (Vê?), porque a vida que estava 
– produz maçãs, o germe está na vida, e isso produziria maçãs em uma videira. Depende de qual tipo de 
vida que está dentro disso. Vê? Isso mesmo. Agora, se você pudesse tomar um pessegueiro e uma pereira, 
e tirar a vida do pessegueiro, apenas tirar toda a vida, e colocá-la dentro da pereira, cada pedacinho da 
vida (nenhuma vida de pereira nela, mas a vida do pessegueiro), isso produziria folhas de 
pessegueiro. Ele teria – ele teria folhas de pêssego e produziria pêssegos, porque ele tem a vida do 
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pessegueiro nele. E não importa o quão mau o pecador é, quão ímpio, o quão mau eles sejam, o quão 
incrédulos, se você puder tirar toda essa velha vida incrédula dele (Vê?), e colocar a vida de Cristo nele, 
ele será uma pessoa diferente. Isso mesmo. Ele com certeza será. Ele com certeza será uma pessoa 
diferente. 

 

59 Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/07/1962) § 71 O que foi? “Senhores, queríamos ver a 
Jesus”. Que tipo de Pessoa você procura? O mesmo tipo de Pessoa que era. Agora, você não precisa ir 
até uma rua aqui e olhar para um homem com uma espécie de manto, com cicatrizes de cravos em sua 
cabeça, ou seja o que for. Qualquer hipócrita pode fazer isso. Isso mesmo. Qualquer um pode passar por 
isso. Mas seria a Vida que estava em Cristo, estar em Sua Igreja. É isso, a Vida. Se você tirasse a vida de 
uma abóbora e a colocasse em uma videira, ela produziria abóboras, se pudesse viver 
assim. Certamente, a vida nela... E é aí que a vida está agora. A Vida de Cristo na Igreja produz Cristo 
de novo. É assim que eles vêem Cristo. O... Em João 14:12 Ele disse: “Aquele que crê em Mim, não o faz 
de conta; mas aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço ele também as fará e mais do que essas fará, 
porque Eu vou para o Meu Pai”. Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente.  

 

60 Perseverante (23/06/1962) § 115 Agora, se eu lhe disser esta noite... Deixe-me mostrar-lhe sobre 
a fraqueza da condição da igreja. Nós afirmamos ser cristãos. Se eu dissesse que o espírito de John 
Dillinger estivesse em mim, eu teria armas e eu seria um fora da lei, porque isso é ser uma natureza. Se 
eu dissesse que o espírito... Se você colocar a vida de uma abóbora em uma videira, ela produzirá 
abóboras. Claro. É a vida que está nela que produz isso. Coloque a vida de uma macieira em uma 
pereira, ela dará maçãs, porque a vida da macieira está nela. Coloque a vida de Cristo em um indivíduo, 
ele produzirá os frutos de Cristo e da vida de Cristo. Essa é a razão pela qual Ele disse: “Aquele que crê 
em Mim, as obras que Eu faço ele também as fará”. Agora olhe. Alguma vez Ele organizou uma escola, 
um seminário? “As obras que Eu faço...”. Ele disse: “Se você não crê em Mim, creia nas obras que Eu 
faço. Elas testificam de Mim”.  

 

61 A Rainha de Sabá (19/01/1961) § 80 Como eu disse esta manhã, se o primeiro ramo da videira 
produziu uma igreja pentecostal, todos os ramos reais dessa videira produzirá outra igreja pentecostal. 
Mas nós temos muitos galhos enxertados, e eles produzem segundo a sua espécie. Temos ramos 
metodistas enxertados nela, ramo batista, ramo pentecostal, qualquer outro tipo de ramo. Eles produzem 
os seus próprios frutos. Você pode ter uma laranjeira e colocar uma toranja nela. Ela viverá da vida 
daquela árvore, mas ela produzirá toranjas. Coloque um limão lá dentro, ele produzirá limão, não uma 
laranja, embora ele esteja vivendo da vida da laranja. Veja, qualquer fruta cítrica... Qualquer igreja que 
professa ser cristã prospera para a glória e o louvor de Cristo. Mas ela não pode dar fruto. Ele não 
produzirá a Vida de Cristo até que Cristo produza a Si mesmo nesse ramo. Então isso escreverá outro 
livro de Atos por trás dele (isso mesmo), porque é a ação do Espírito Santo na igreja. Vê? É dessa 
maneira que é nesta noite, Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 

 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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